

## 前期課程

### ぼくのすきなじゆぎょう

二年A組 たかはし こうた  
 ぼくがすきなじゆぎょうは、二つあります。

一つ目は、体いくです。どうしてかというと、リレーやマットができるからです。リレーでは、一人ずつ走るのではなく、みんながバトンパスをして走ります。一人で走るより、楽しかったです。マットでは、まだやったことがないわぎをみんなといっしょにできて楽しかったです。

二つ目は、こくごです。どうしてかというと、いろいろなおもしろいお話があるからです。とくに、スイミーやいなばの白うさぎが気に入っています。さいしよの方を読んだだけでは、話が分からないけど、さい後まで読むと話の内ようが分かります。読んでいくことが楽しみです。

二学きからは、すきなじゆぎょうをふやしたいです。



### わたしの好きな授業について書きます。

三年B組 小川 紗羅

まず、理科の授業についてです。理科の授業でチョウのことを勉強しました。みんなでさなぎからかわる瞬間のアゲハやモンシロチョウを見ました。みんなで見れたのがうれしかったです。また、チョウの様子を観察してスケッチをしました。アゲハの羽の模様がとてきれいでした。モンシロチョウは、羽が真っ白できれいでした。チョウの口の部分をよく見ると、うずまきのように二周していて、驚きました。

次は、TOBI探についてです。TOBI探では、みんなで夏野菜を育てています。私は、ピーマンの世話をしています。タブレットを使って友だちと一緒に写真を撮って、成長を見ています。ピーマンがだんだんと収穫できています。これから、もっといっぱい収穫して、みんなで美味しく味わえたらうれしいです。三年生になって、初めての授業がたくさん増えただけで、



楽しく頑張りたいです。

### わたしの好きな授業

四年A組 内山 果歩

わたしの好きな授業は、二つあります。

一つ目は、図工です。理由は、ものを作ったり絵をかいたりするのが楽しいからです。図工の時間に絵をかくと、すぐにテーマが決まったり、自分だけで絵をかくよりうまくかけたりするからです。ものを作るときには、どんなものを作ろうかと考える時間が好きです。そして、完成したときうまくできていると、とてもうれしくて早く家に持ち帰って飾りたいと思います。

二つ目は、理科です。理由は、実験や観察するのが楽しいからです。実験の結果を予想して、予想と結果を比べるのが好きです。他にも、前の実験と比べながら予想して結果を考えることが楽しいので好きです。また、生き物を観察したり、植物を育てたりすることも楽しいです。生き物を観察していると



それぞれ違うところがあって、見ていると、「こんなところが違うんだ」と、違いに気付くことができて面白いです。

このように、わたしがこれらの授業を好きな理由はたくさんあります。図工と理科以外にも好きな授業はあります。これから、好きな授業はさらに頑張り、苦手な授業も、いやがらずに頑張っていきたいなと思っています。

## 後期課程

### 実行委員の役割

七年A組 犬飼 美月

私は校外学習を通して実行委員の役割の大切さを学びました。これまでの校外学習では一度も実行委員を経験したことがありませんでしたが、今年初めて挑戦してみようと思いました。今までは「誰かがやるだろう」「自分は面倒くさい」と考えていましたが、後期課程になり、一つ一つの経験を大切にしようとして決意し立候補をしました。実行委員をやってみた結果、より校外学習を楽しく感じられたと思います。特に校外学習に向けた事前準備をみんなのために



校外学習に向けて頑張ったことは、事前の準備と実行委員の仕事です。事前の準備では、班のみんなと協力して担当の「台湾」について調べたり、校外学習当日の行程表を考えたりしました。調べ学習では調べる内容を班のみんなと分担して、行程表づくりではみんなが行きたい場所へ計画的に行けるようにと、協力をして考えました。実行委員としては、表紙のデザインやテーマを考えました。みんなが楽しめるテーマや国について興味をもってもらえる絵になるように、いろいろと工夫しました。こ

## 校外学習までに頑張ったこと

七年A組 安井 彩花里

たことが良い経験になりました。実行委員を務めてみて、私は仲間と協力することの大切さを学びました。また、校外学習を成功させることができたという達成感を味わうことができました。これからも、自分ができることは積極的に取り組んでいきたいと思っています。



私は、この校外学習を通して、当日の計画を立て、班のメンバーと一緒に協力することの大切さについて学びました。前期課程のときは、事前に決められた内容で、クラスや学年全体で行動することが多かったのですが、リトルワールドでは班のみんななどどここの国に行きたいか、何時にどこへ行くか、何円使って何をかうかまで自分たちで計画しました。そのおかげで、やりたいことを考え、事前にしっかり計画することの大切さを実感しました。計画を立てる

## 「一からみんなを」で協力することほ

七年B組 服部 瑛

の準備のおかげで、校外学習の当日はみんながリトルワールドを満喫できたと思います。私たちの班も、台湾についての理解を深めることができました。特に民族衣装や建物の造りについてたくさん学べました。校外学習で学んだことを活かして、事後学習でのスライド作りや新聞作成に取り組みたいです。



僕は、七年生の目標があります。それは、積極的に行動することです。前期課程の頃は、最低限のとしかしておらず、自分から手を挙げるのが少なかったです。なので、七年生ではこの目標を達成したいと思いました。そのとき、リトルワールドの実行委員の募集がありました。僕は、実行委員になれば、目標達成に近づけると考え、立候補しました。このような役割は初めてで緊張しましたが、みんなで話し合いを重ねて、楽し

## 目標

七年B組 村上 瑛紀

と、当日は焦らずに余裕をもって行動することができ、みんなで楽しく過ごすためにもとても大切なことだと思いました。この大切さや楽しみ方を知ることができたのは、これまで協力し助けてくれた班のみんなのおかげだと思っています。一人ではなく、一からみんなと協力することとは、様々なことに気づく素晴らしいものなんだなと思います。



## 飛島学園 9月の行事予定

- 2日(月) 始業式 避難訓練
- 3日(火) 給食開始
- 3日(火)～5日(木) 後期課程第2回テスト
- 10日(火) 伊勢湾台風を語り継ぐ会
- 12日(木) 9年ゲートキーパー研修
- 19日(木) 8年がん教育
- 20日(金) 授業参観 6年修学旅行説明会
- 30日(月) 生徒会役員選挙

い企画を考えることができました。リトルワールド当日は、トルコとできる国について十分に調べることができると、係の仕事が果たすことができましたが、問題なく学習したり、他の国を訪れたりすることができました。これからも積極的に行動することを心がけたいと思っています。

